

Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Personel Satlantas Polres Ketapang Sampaikan Himbauan Ke Pengguna Jalan

Cucu - KALBAR.INDONESIASATU.ID

Mar 5, 2024 - 02:20



Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Personel Satlantas Polres Ketapang Sampaikan Himbauan Ke Pengguna Jalan

Polres Ketapang – Polda Kalbar, Hari pertama pelaksanaan Operasi Keselamatan Kapuas 2024, Personel Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres

Ketapang Polda Kalbar melaksanakan kegiatan himbauan keselamatan dan tertib berlalu lintas kepada pengguna jalan. Kegiatan himbauan berlangsung di Jalan DR Sutomo Kecamatan Delta Pawan Kabupaten Ketapang Kalimantan Barat, Senin (04/03/2024) pagi.

Kapolres Ketapang AKBP Tommy Ferdian, melalui Kasat Lantas AKP Angga menyampaikan bahwa pelaksanaan kegiatan Operasi Keselamatan Kapuas 2024 pada hari pertama menyasar warga pengguna jalan, dimana personel Sat Lantas Polres Ketapang menyampaikan himbauan keselamatan kepada warga pengguna jalan tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas, menggunakan helm saat berkendara motor, menggunakan sabuk pengaman saat berkendara mobil, serta mengutamakan keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya.

“ Kami menyampaikan edukasi kepada warga pengguna jalan untuk lebih mengutamakan keamanan dan keselamatan saat berkendara di jalan raya melalui penggunaan sarana kelengkapan berkendara seperti Helm standar SNI, kelaikan kendaraan serta kami tekankan ke warga untuk mematuhi rambu rambu lalu lintas. Selain itu, anggota Satlantas juga memberikan edukasi tentang bahaya menggunakan handphone saat berkendara dan pentingnya menjaga jarak aman antara kendaraan ” Papar Angga, Senin (04/03/2024) Pukul 11.00 wib.

Lebih jauh dijelaskannya bahwa keselamatan dalam berlalu lintas merupakan tanggung jawab bersama. Oleh karena itu dirinya mengajak seluruh masyarakat untuk ikut berperan aktif dalam menciptakan keamanan, keselamatan dan ketertiban di jalan raya.

Diharapkan dengan adanya kegiatan himbauan keselamatan ini, kesadaran dan ketaatan masyarakat terhadap aturan lalu lintas akan meningkat, sehingga angka pelanggaran serta kecelakaan lalu lintas dapat ditekan dan keamanan di jalan raya dapat terjaga dengan baik. Kasat Lantas Polres Ketapang beserta jajarannya akan terus melakukan berbagai upaya preventif dan edukatif guna menciptakan budaya tertib berlalu lintas yang lebih baik di masyarakat.